



Im Bild von links: Hannes Kocher, Roland Bock, Christina Moser, Florian Steinwender und Peter Gappmaier sowie Hund Ruby.

## Jubiläumspate für das Bergrettungsfahrzeug

**Tamsweg.** Seit nun zehn Jahren unterstützen Unternehmer aus Tamsweg die Bergrettung in Form von Patenschaften für das Einsatzfahrzeug. Die Autopatzen stellen einen jährlichen Fixbeitrag von 1500 Euro zur Verfügung. Mit diesen Mitteln kann der laufende Betrieb des Fahrzeuges für ein Jahr finanziert werden. Auch sorgen die Paten immer gleich selbst für einen Nachfolger. Heuer hat Christina Moser, Malerei und Raumausstattung in Tamsweg, die Bergrettung als Patin unterstützt. Als ihr Nachfolger wird Florian Steinwender, Installationsbetrieb in Tamsweg, die „Obhut“ über das Bergrettungsauto übernehmen.

Die symbolische Übergabe der Patenschaft ist bereits erfolgt. Ortsstellenleiter Peter Gappmaier, zur Firma Steinwender beglei-

tet von Fahrzeugwart Roland Bock und Bezirksleiter Hannes Kocher, bedankte sich im Namen aller Einsatzkräfte auf das Herzlichste: „Wir freuen uns sehr, denn es ist in mehrerlei Hinsicht geholfen. Die Aufwendungen für den laufenden Betrieb des Einsatzfahrzeuges sind für ein Jahr gesichert. Und unsere Ortsstelle muss nicht jedes Jahr aufs Neue auf Sponsorsuche gehen.“

Gegründet hat die Initiative vor zehn Jahren Unternehmer Florian Frühstückl. Zwischen ihm im Jahr 2014 und dem nun zehnten Paten für 2024 hatten sich Reinhard Wieland, Thomas Krist, Michaela Schneider, Veronika Zaunschirm, Maria Maier, Marianne Schiefer, Sandra Etschbacher sowie eben Christina Moser als Fahrzeugpaten engagiert.

**ank**